
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ALW-GRÜNE Weiterstadt Fraktion 
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 
Herrn Manfred Dittrich 
Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, den 6. Juni 2024 

Anfrage Beirat für Radverkehr und Nahmobilität 
Sehr geehrter Herr Dittrich, 

bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung: 

1. Wann wurde der Beirat gegründet? 

2. Gibt es eine Geschäftsordnung? 

3. Wenn ja, warum wurde die Geschäftsordnung nicht der Stadtverordnetenversammlung 
vorgelegt? 

4. Hat der Beirat bereits getagt? 

5. Wann tagte der Beirat zum letzten Mal? 

6. Wie ist der Sachstand der Nahmobilitätsförderung, gemeint sind hier Radverkehr, 
Fußverkehr und ÖPNV als Umweltverbund?  

7. Kann der Stadtverordnetenversammlung ein Sachstandsbericht vorgelegt werden? 

8. Bis wann kann mit einem Sachstandsbericht gerechnet werden? 

Hintergrund: Unseres Wissens sollten engagierte Bürger:innen aus Weiterstadt, verschiedene 
Fachorganisationen, Vertreter:innen aus Beiräten und Fraktionen und Mitarbeiter:innen der Stadt 
Weiterstadt in einem „Beirat für Radverkehr und Nahmobilität“ einschließlich einer 
Geschäftsordnung den Themenkomplex Radverkehr und Nahmobilität erneut beleben.  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Heinz-Ludwig Petri  
(Fraktionsvorsitzender) 

Fraktion   
Riedbahnstraße 6, 64331 Weiterstadt 

Fraktionsvorsitzende: Heinz-Ludwig Petri: hlpetri@alw-gruene.de *Dr. Barbara Pohl: barbara.drpohl@go4more.de 


